



なかま(ひまわり組)

令和6年7月19日(金)
岸和田市立大芝幼稚園



☆ありがとうございました☆

お忙しい中、懇談会に来ていただきまして、ありがとうございました。1学期当初は子どもたちも不安や心配などがあったと思いますが、今ではすっかり「ひまわり組」になじみ、色々なお友達と好きな遊びを楽しんでいます。保護者の皆様には幼稚園の教育にご理解、ご協力を頂き、ありがとうございました。

2学期以降も全力で子ども達の為にがんばってまいりますので、どうぞよろしくお願い致します。

★絵具で絵を描きました★

年長児が個人持ちの絵の具で絵を描きました。今回、みんな安心して絵の具が使えるように、事前に準備と片付けの仕方を練習しました。

子どもたちは待ちかねていたようで、毎日、「今日は絵の具する？」と聞いていたので、やっと絵の具を使ってよかったです。

今日は自分の好きな色の絵具を溶いて、風船の絵を描きました。「きれいなの描けた!」「いっぱい描いてもいい?」などいろいろな声が上がっていましたが、それぞれに絵の具を使って楽しんでお絵描きができたようです。



★ちゅーりっぷ組と交流しました★

年中児はちゅーりっぷ組の部屋で交流をしました。昨年まで使っていた懐かしいおもちゃで一緒に遊んだ後、靴箱を拭いて掃除をしました。1学期間使ったところを、自分達でしっかりきれいに掃除していましたよ。

